

## MEJORAN LAS COSAS (EN ALEMANIA)



El anuncio de la Sra. Merkel de subir las pensiones y bajar los impuestos a los ciudadanos alemanes es una buena noticia... para los alemanes, claro, porque para el resto de ciudadanos de la UE. va a servir de escarnio y sonrojo de los dirigentes de los diferentes países. Suponiendo que les quede algo de dignidad.

Mientras en Francia se anuncian duros ajustes, en algunos casos hasta de un 8% a pelo y sin vasellina, en Italia se sigue la cuesta abajo hacia el temido rescate y en España estamos a la espera de que nos lo anuncien cualquiera de estos días. Todo depende de cuando le venga mejor a los germanos, mejor dicho, a los bancos germanos. Porque la decisión no depende ni tan siquiera, por lo que se ve, de la voluntad de la mandamás teutona.



Las cifras del último trimestre de 2011 sobre movimientos bancarios aparecidas en la prensa, son realmente de escalofrío: los países ribereños del Mediterráneo, incluyendo Portugal, aportaron a la banca capitaneada por el Deutsche Bank una cifra cercana a los 1.500 millones de euros y la banca americana se vio reforzada con más de 2.500 millones que les enviaron sus colegas alemanes. Se va decantando la guerra económica. En tanto que el paro en Alemania había crecido en 10.000 personas más de las previsiones del gobierno de la Sra. Merkel y en España estamos camino de los 6 millones de abonados, en algo teníamos que ser líderes. Al parecer esa es la política social de los bancos europeos. Porque claro, si los bancos no inyectan dinero en forma de préstamos asequibles, los puestos de trabajo van desapareciendo. Y esto último es así porque los ciudadanos hemos consentido que los banqueros sean los que dicten comportamientos y hábitos socio-laborales a nuestra sociedad.

Como decía no hace mucho Antonio Avendaño a propósito de las posibles soluciones, que no se han querido tomar, para las hipotecas "... esta crisis económica tiene mucho de guerra mundial entre acreedores y deudores, que en esa guerra van venciendo los primeros y que si en España ganaban una batalla los segundos, tal vez en Europa sería posible repetir algún día la jugada." Y claro, eso no está dispuesta a consentirlo la gran banca que para eso se ha convertido, a pesar de que le ha costado más de 500 años, en el gendarme de vidas y voluntades de los ciudadanos.



Al hilo de la mejora de los ciudadanos alemanes, se le va a quedar la espalda algo mojada y fría, con la que está cayendo, a nuestro amigo D. Mariano. ¡Vaya papelón que le queda cuando los españoles veamos cómo tenemos que dejar el turrón y el vino espumoso para mejor ocasión porque estas navidades no llega al presupuesto!. En tanto que nuestros ciudadanos muy europeos y muy germanos podrán aumentar sus días de vacaciones en Baleares y las borracheras a la carta seguirán siendo programadas en Berlín a base de vuelos charters.

Porque lo de los desahucios, mejor ni mencionar la bicha. Y de ética y moral... lo olvidamos.

